

Post-, Postbus- Tele- komstammtisch

GALLNEUKIRCHEN

Impressionen und
Schnappschüsse
vom 21.4.2017



Ein originelles Geburtstagspräsent für den Stammtischpräsidenten:

Eine rote Sonnenbrille überreichte Landespensionistenvertreter Franz Poimer Josef Denkmaier, die natürlich sofort getestet werden musste.

In seiner gewohnt lebendigen Laudatio (da kommt die Optik des Fotoapparates schwer mit) ging Josef auch auf die eminente Bedeutung des staatlichen Pensionssystems ein. Wie immer hatte er volle Aufmerksamkeit bei seinem Redefluss.





Ohne Geburtstagsrunde geht bei Josef gar nichts:

So etwas kommt immer gut an - da kann man einfach nichts falsch machen.

Und schließlich gab es noch eine kleine Überraschung: Haderer- Spielkarten, „zur rechtzeitigen Vorbereitung auf die Pension ...“ wie Landespensionistenvertreter Franz sagte.



Ansonsten lief der Schmah außergewöhnlich gut, sodass der Geburtstagsjubililar sich nicht lumpen ließ und noch eine Runde nachlegte.

Franz Poimer

